

Kapolres Purwakarta Terima Kunjungan Silaturahmi Dari Direktur Perusahaan Quarry PT. MMS

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 27, 2024 - 09:10



PURWAKARTA - Dalam rangka menjalin sinergitas antara Kepolisian dan buruh, Kapolres Purwakarta Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, terima kunjungan silaturahmi dari Direktur Perusahaan Quarry PT. Mandiri Sejahtera Sentra (MMS), pada Kamis, 26 September 2024.

Dalam kegiatan silaturahmi di ruangan kerja Kapolres Purwakarta itu tampak

hadir Direktur PT. MSS, Muhammad Nur, bidang Legal PT. MSS, Dani Kh.

Sedangkan AKBP Lilik Ardiansyah didampingi Wakapolres Purwakarta, Kompol Ricky Adipratama, Kasat Reskrim, AKP M Arwin Bachar, Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan dan KBO Intelkam, IPTU Hevi Hendra Gunawan.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, kegiatan ini dilakukan guna meningkatkan koordinasi antara mitra kerja sekaligus menjaga hubungan silaturahmi.

"Terimakasih banyak Direktur Perusahaan Quarry PT. MMS yang sudah menyempatkan waktunya untuk bersilaturahmi dengan kami disini, mohon maaf apabila dalam penyambutannya kami masih memiliki banyak kekurangan," ungkap Lilik.

Kapolres menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara kepolisian dan Perusahaan Quarry PT. MMS, baik dalam menanggapi kritis terhadap kinerja Polres Purwakarta maupun dalam berbagai kegiatan lainnya.

Selain itu, AKBP Lilik juga mengajak Perusahaan Quarry PT. MMS untuk membuka ruang diskusi dan koordinasi dengan pihak kepolisian sebelum melakukan tindakan atau aksi tertentu.

Tak lupa, Kapolres mengajak Perusahaan Quarry PT. MMS untuk menjaga harkamtibmas bisa dilakukan dengan cara duduk bersama dan apabila ada potensi permasalahan harus segera diantisipasi.

Kapolres menyebut, Polres Purwakarta selalu terbuka untuk rekan-rekan semua, koordinasi secara intens.

"Apabila ada hal-hal yang bisa kami bantu khususnya dalam bidang keamanan dan kami akan mendukung penuh kegiatan-kegiatan yang membangun untuk masyarakat Purwakarta dalam menjaga keamanan," ungkap AKBP Lilik.

Tak lupa, Menjelang Pemilukada 2024 yang akan datang, Kapolres mengajak untuk bersama sama berjalan lurus beriringan, jalin sinergitas, koordinasi dan komunikasi yang baik agar selama rangkaian Pemilukada berlangsung dapat berjalan dengan aman dan kondusif.